



Fundão acogerá el Congreso de Antropología Iberoamericana

REDACCIÓN / WORD. La Universidad de Salamanca junto con los representantes de la Cámara Municipal de Fundão, municipio portugués de la Beira interior, ha presentado el programa del XXVI Congreso Internacional de Antropología de Iberoamérica (CIAI) que se realizará el próximo mes de marzo de 2022 en la mencio-

nada ciudad portuguesa de Fundão.

La vigésimosexta edición del Congreso versará alrededor del tema 'Territorios, Migraciones y Fronteras'. El programa de actividades se desarrollará en un formato híbrido, tanto virtual como presencial, e incluirá conferencias plenarias, simposios, expo-

siciones y presentaciones de libros. Asimismo, se realizará un homenaje a la profesora lisboeta María Beatriz Rocha Trindade, una de las más destacadas expertas a nivel internacional en el área de estudios de las migraciones.

La organización está a cargo de un comité integrado por miembros de la Universidad de Salamanca y la Cámara Municipal de Fundão. Los directores son la edil de la Cámara de Fundão Alcina Cerdeira y el director del Máster de la Usal en Antropología de Iberoamérica, Ángel Espina Barrio.